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An die Präsidentin  
des Einwohnerrats Obersiggenthal 
Frau Ursula Haag 
(per E-Mail) 

 

Nussbaumen b. Baden, 4. März 2016 

Anfrage 

Verkaufsabsicht für die Parzelle 61, Ecke Hertensteinstrasse – Kirchweg West  

Sehr geehrte Frau Präsidentin,  
geschätzte Mitglieder des Gemeinderats 

Die Parzelle Nr. 61 am Knoten Hertensteinstrasse / Kirchweg West ist heute ein beschaulicher kleiner 
Platz mit ein paar Bäumen, Sitzbänken und einem schönen alten Brunnen. Der Flecken öffentlicher 
Grund liegt vis-à-vis Bachmattschulhaus und hat eine Fläche von 562 m2. Er ist ein Sammelpunkt für 
Schulkinder, bietet Sitzmöglichkeiten für Menschen, die darauf angewiesen sind und ist mit seinem 
Trinkwasserangebot vor allem im Sommer ein beliebter Rastplatz an der kantonalen Radroute R 520 
Baden–Koblenz. Mit der im Rahmen der OASE geplanten Aufwertung des Fuss- und des Veloverkehrs 
wird die Bedeutung von solchen attraktiven öffentlichen Räumen zunehmen.  

Mit dem Verkauf der Parzelle droht der Gemeinde erneut der Verlust eines Stücks Allmend an einem 
zentralen Knotenpunkt. Ich bitte den Gemeinderat, in diesem Zusammenhang folgende Fragen zu 
beantworten: 

1. Worin besteht das öffentliche Interesse der Gemeinde an einem Verkauf dieses Platzes? 
2. Bleibt der Platz der Bevölkerung als öffentlicher Raum erhalten oder wird er überbaut? 
3. Ist im Falle einer Überbauung ein Ersatz geplant?  
4. Falls ein Ersatz vorgesehen ist: Welche Standorte kommen für eine Neuanlage infrage, und mit 

welchen Kosten für Landerwerb und Platzgestaltung ist zu rechnen?  
5. Hatten die gemeinderätlichen Kommissionen (insbesondere Ortsbilds-, Planungs- und Verkehrs-

kommission sowie die Kommission für Altersfragen) Gelegenheit, zum geplanten Verkauf Stellung 
zu nehmen? Wenn nein: Warum wurden die Kommissionen bislang nicht zu Rate gezogen? 

6. Wann wird der Einwohnerrat voraussichtlich über den Verkauf befinden können?  

Ich bitte um eine schriftliche Beantwortung dieser Anfrage. 

Freundliche Grüsse 

 

Christian Keller, 
Einwohnerrat Grüne  


